



El Poder Judicial no se somete

Miles de trabajadores del Poder Judicial marcharon ayer en más de 20 ciudades del país, fue una protesta pacífica contra la confiscación de 13 fideicomisos por un total de 15 mil millones de pesos, que se-

gún el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, cubren excesos. En la capital, marcharon del Monumento a la Revolución al Zócalo, donde está el Palacio en el que vive el

mandatario. La protesta se produce tras el paro que inició el Poder Judicial desde el jueves pasado y hasta el martes. El Senado aún debe aprobar el recorte.



**DEFIENDEN SEPARACIÓN DE PODERES**

Poder Judicial toma calles por todo el país

En más de 20 ciudades se llevaron a cabo manifestaciones de rechazo por la extinción de fideicomisos por un valor de 15 mmdp, la cual se perfila sea ratificada por el Senado

JAVIER DIVANY

Trabajadores del Poder Judicial de la Federación marcharon ayer en la Ciudad de México y en las principales urbes del país en reclamo por la extinción de 13 fideicomisos que suman 15 mil millones de pesos, la cual fue aprobada por diputados la semana pasada y será ratificada por el Senado en los próximos días.

A las movilizaciones acudieron magistrados, jueces, secretarios, actuarios y personal de base del Poder Judicial federal, acompañados de personajes políticos de oposición y organizaciones civiles inconformes con la decisión de desaparecer los fideicomisos, lo cual califican como un golpe para debilitar al Poder Judicial.

En la Ciudad de México, el contingente partió del Monumento a la Revolución al Zócalo capitalino, en donde los inconformes exigen que se respete la independencia del Poder Judicial y no se toquen sus recursos, los cuales no son para cubrir excesos como dice el Presidente.

Los trabajadores del Poder Judicial marcharon en Guadalajara, Pachuca, Villahermosa, Querétaro, Puebla, Chihuahua, Ciudad Juárez, Orizaba, Xalapa, Córdoba, Tampico, Toluca, San Luis Potosí, Tapachula, Zatecas, Durango, León, Irapuato, Morelia, Torreón, Hermosillo, Aguascalientes, Acaapulco, Tijuana y Mexicali, y mantendrán el

paro de labores en los juzgados federales hasta el 24 de octubre.

En Xalapa, el exrector de la Universidad Veracruzana, Raúl Arias Lovillo, aseguró que con la desaparición de fideicomisos se pretende debilitar al Poder Judicial de la Federación, único organismo que puede contrarrestar las acciones fuera de la ley que son cometidas desde el gobierno federal.

"Claramente es una jugada para debilitar al Poder Judicial, para restarle credibilidad y como la mayoría de los seguidores del Presidente es repetir lo que dice, hacen lo que se les indica", señaló.

La vocera del sindicato de trabajadores del PIF en Irapuato, Guanajuato, Adriana Cisneros, mencionó que llevarán la manifestación a las puertas del Palacio Nacional, en donde ya han permanecido durante dos días compañeros de otros estados para exigir la no extinción de los fideicomisos.

"Aunque no estamos acostumbrados a hacer esto, hasta hoy no habíamos visto un ataque tan directo a la clase trabajadora, pero sobre todo a la democracia de nuestro país", señaló.

Durante la manifestación, un defensor público del Poder Judicial de la Federación tomó la voz y señaló que no son una minoría, la posible extinción de fideicomisos que afectará sus prestaciones laborales afectará a muchas más personas directamente, y a la población de forma indirecta.

"Somos más de 55 mil familias que vamos a dar el voto por quien respalde al Poder Judicial en su autonomía, todo se está haciendo una mentira con apariencia de verdad, de que se gana mucho, si somos objetivos deberíamos luchar para que se reconozcan esas 16 horas de trabajo, ahí vivimos mínimo deberían reconocernos 16 horas para fines de jubilación".

En Chiapas, forge Alberto Jiménez Cantoral, secretario general de la Sección 33 del sindicato del PIF, mencionó que aún continúan los embates en contra del Poder Judicial y que la sociedad civil comprende lo que puede ocurrir si se pone el PIF al servicio del Poder.

"Quiero recordarle a la ciudadanía tuxtleca que nosotros somos un contrapeso para el poder por vía de amparo, en cuestiones tan sencillas, en una multa, quitarte la concesión, no tener la defensa adecuada, infinidad de derechos que pueden ser previstos, aunque no sólo por amparo si no también defensa, ya que se cuenta con defensores públicos generales y asesores jurídicos en toda la República", indicó el líder sindical.

Aunque se acordó que el paro de labores del Poder Judicial concluye mañana, los trabajadores sindicalizados prevén tomar más acciones si el Senado ratifica la desaparición de sus fideicomisos, tales como presentar amparos similares al que interpuso el ministro en retiro José Ramón Cossío, el cual dijo, es para proteger a los trabajadores, no la existencia de los fideicomisos. Con información de Editoras OEM



“Hasta hoy no habíamos visto un ataque tan directo a la clase trabajadora,

pero sobre todo a la democracia de nuestro país”

ADRIANA CISNEROS
VOCERA DEL SINDICATO DE
TRABAJADORES DEL PJF EN IRAPUATO

Los inconformes
exigen que se respete la independencia del Poder Judicial y no se toquen sus recursos, los cuales no son para cubrir excesos

SERGIO VÁZQUEZ / LA PRENSA



En la Ciudad de México, trabajadores marcharon del Monumento a la Revolución al Hemiciclo a Juárez



En Toluca, empleador portaban mantas y cartulinas



Michoacán también se sumó a los reclamos